

Entrez dans le monde des jeux vidéo à Enigmaparc

Janzé - 10 Février

écouter



08/2015.

Facebook

Twitter

Google+

Achetez votre journal numérique

Vendredi a été inauguré le 13^e monde d'Enigmaparc, dans la zone d'activités du Bois-de-Teillay.

Ouvert depuis neuf ans, le parc d'attraction espère, grâce à Arcadia, attirer encore plus de visiteurs et dépasser les 30 000 entrées en 2015 : « **En réalité, il n'y aura que 12 univers d'ouverts, le 13^e étant en réfection. Arcadia retrace l'histoire des jeux vidéo, depuis Atari et son Pong (jeu de tennis lancé en 1972) jusqu'à la Wii play d'aujourd'hui, en passant par le célèbre Tétris, symbole des années 80** », présente Christiane Grosbois, coresponsable du parc d'attractions.

Comme les 12 premiers univers, Arcadia n'a pas été livré clé en main. C'est Patrice Briou, l'artiste de génie de cette entreprise familiale, qui l'a créé : « **Cela a nécessité beaucoup de recherches sur les structures, les labyrinthes. Il a fallu faire le tri dans la multitude de jeux vidéo. Savoir ceux qu'on souhaitait mettre en avant. Par exemple, Tétris, en plus de sa notoriété, est un jeu très coloré que l'on a pu opposer aux zones plus sombres du parcours.** »

Petits et grands vont pouvoir profiter des vacances scolaires pour s'évader pendant trois à quatre heures, en décryptant les énigmes des 12 univers dont l'Égypte Ancienne, le Médiéval, les Années 30, l'Asie, l'Amérique du Sud, le Celtique, le Maroc et, depuis lundi, Arcadia.

Ouvert tous les jours pendant les vacances scolaires de 10 h à 19 h. Entrée : 14 € pour les plus de 12 ans ; 11 € de 5 à 11 ans. Renseignements : 02 99 47 07 65.